



ふれあい写真館



グループホームで総合消防訓練

4月19日



◀足元に気を付けて避難しよう！

石山東の「グループホームぴーぶる」で、緊急時に備え総合消防訓練が行われました。自力での避難が難しい入居者を避難誘導する訓練などに、参加者は熱心に取り組みました。

自然豊かな森を守ろう

4月29日



◀みんなで一緒にきれいな森に

真駒内保健保安林でゴミを拾い集める「桜山クリンクリンウオーク」が行われました。ゴミ拾い終了後、参加者は保安林内の遊歩道散策も行い、草花を眺め春の息吹を感じていました。

真駒内駅周辺でポイ捨て防止啓発

5月9日



◀ポイ捨てはやめましょう

地下鉄真駒内駅前で、真駒内地区連合会が中心となり、ポイ捨て防止啓発を行いました。参加者は「ポイ捨てのないきれいなまちづくり」などと書かれた手旗やのぼりを掲げ、地下鉄利用者などに呼び掛けました。

小鳥たちから学ぼう

5月13日



◀鳥の旗、上手にできたね！

藤の沢小学校で第53回「愛鳥祭」が行われました。児童たちは鳥の生態にちなんだ学級目標や、学級のシンボルとなる鳥の旗を発表しました。また、学級目標の発表後は児童全員で声を合わせて「小鳥の村の歌」を歌いました。

広告